

Palomares públicos
Una petición al nuevo alcalde

Ya tenemos nuevo alcalde. Y nuevo por todos conceptos, pues por primera vez llega a regir a los alicantinos, quien hasta ahora, no pasó de concej. l.

Tiene el señor Mengual una faceta estimabilísima (entre las muchas que le adornan) en cuya pulida superficie queremos que reflejen estas líneas que le dirigimos.

El señor Mengual siente verdadera adoración por la infancia y de su vocación por la piscicultura queda patente en las Casas de Beneficencia y Maternidad, una labor meritoria que por sí sola constituye preciado galardón y timbre honoroso para el actual alcalde.

Orientando pues hacia esta acusada tendencia del señor Mengual una iniciativa ya expuesta en otras ocasiones por nosotros mismos y decaída por desgracia hasta ahora, elevamos nuevamente hasta la Alcaldía nuestra demanda (compartida por todos los ciudadanos de cultivada sensibilibidad) de que se instalen en los jardines de Alicante, palomares públicos que pongan una nota más de civilidad y elegancia espiritual y constituyan adecuada escuela de humanización de sentimientos en la infancia.

Ya lo pedimos, como antes dijimos, con la pretensión de que estos bellos palomares, exponentes de cultura pública, se instalasen en el jardín de Isabel II y Parque de Consueja. Y ya obtuvo aquella petición una acogida esterosa de la iniciativa particular, que ofreció un interesante concurso traducible en la aportación de palomas para la pronta formación de los públicos refugios colombófilos.

Hoy, al renovar nuestra demanda, ampliamos la solicitud al jardín de Ramiro y al Panteón de Quijano y recordamos la generosa oferta a los lectores que entonces ofrecieron su aportación desinteresada, porque tenemos la seguridad, la evidencia, de que el nuevo alcalde ha de acoger con la máxima simpatía, esta solicitud que le dirigimos envuelta en las primicias de la larga serie a que nuestro deber nos ha de llevar seguramente.

No cabe aducir en contra de esta pretensión inconveniente de ninguna especie; pero contando con que quizás se esgrima el del orden económico, en sucesivos artículos demostraremos que el Ayuntamiento puede subvenir holgadamente a este «servicio estético» de la ciudad, que en el peor de los casos supondrá un gasto diario de unos céntimos.

Congreso de Rotarios

Sevilla (Tel.)—Del 27 al 30 se celebrará el Congreso de Rotarios, al que concurrirán representantes de Francia, España, Italia y Portugal.

El Club Rotario de Sevilla prepara varias fiestas en su honor.

El viernes, en el pabellón de Huelva, se celebrará la fiesta del fandango.

Plaza Toros de Alicante
Inauguración de la temporada
GRANDIOSA NOVILLADA

Para el Domingo 27 Abril de 1930, a las 4 y media de la tarde
6 escogidos novillos-toros 6

defectuosos, desecho de tonta y cerrado de la famosa ganadería de D. José de la Cova, vecino de Peñafior (Sevilla), con divise azul, blanca y rosa, por los valientes y aplaudidos diestros

Jaime Noain : - : Saturio Torón y Francisco Rodríguez (Niño de la Alhambra)
Con sus correspondientes cuadrillas

Ante la vista de la causa por falsificación de billetes

Ya en viérsese verse en la Audiencia la causa seguida contra la banda de falsificadores de billetes del Banco de España, que tanto escándalo produjo es curioso dar a conocer la estadística de las emisiones de billetes hechos por el Banco y las falsificaciones de los mismos descubiertas:

Emisiones de billetes

El 1 de mayo de 1856, o sea en el año en que se fundó el Banco de España, lanzó a la circulación la primera emisión de billetes de 1.000 y de 200 reales.

Desde dicha fecha se han hecho las siguientes emisiones: 1 de mayo de 1862; 1 de enero de 1866, de billetes de 400, 100 y 50 escudos; 16 de marzo de 1868, de 100 escudos; 31 de diciembre de 1868; 1 de noviembre de 1869; 1 de marzo de 1870, de 200 escudos; 1 de diciembre de 1871; 30 de noviembre de 1872; 1 de mayo de 1873; 1 de junio de 1874, primeros billetes dándoles valor en pesetas (billetes de 1.000, 500, 100 y 50); 1 de enero de 1875, con billetes de 1.000, 500, 100, 50 y 25 pesetas, facilitados al mercado en 1887 para retirar los valores por escudos; 1 de junio de 1876.

1 de enero de 1878, que los hubo también de 250 pesetas, suprimidos en la emisión de 1900; 30 de noviembre de 1902; 1 de julio de 1903; 1 de octubre de 1903; 1 de marzo de 1902; 18 de marzo de 1905, serie especial, como homenaje a Echebarry por haberle concedido el premio Nobel, llevando los billetes en el anverso el busto del homenajeado; 30 de junio de 1906, a los que pertenecen los ya célebres billetes de 100 pesetas, serie D; 11 de enero de 1907; 15 de julio de 1807, y 1 de julio de 1925, que es la última puesta en circulación.

Falsificaciones más importantes

Los primeros billetes que se falsificaron fueron los de 1.000 reales de 1 de mayo de 1856, poniendo en circulación para sustituir a aquéllos los de 400, 100 y 50 escudos, de 1 de enero de 1866, descubriéndose los falsificados en 1867.

En 1875 sorprendió otra falsificación de los emitidos en 1 de marzo de 1876 de 200 escudos.

Esas dos falsificaciones preocuparon justamente al Gobierno y al Banco, acordando la emisión de 1 de diciembre de 1871 de 400, 100 y 500 escudos, que llevaban adheridos al papel una hebra de estambre, con lo que creyeron que resultarían infalsificables, entregándonos a la circulación el año 1873 en unión de los de 30 de noviembre de 1872.

Pronto se convencieron de que el ingenio de los falsificadores no deseara, pues en 1873 se descubrieron tres importantes falsificaciones, teniendo que sustituirlos en 1874 por los de 400, 100 y 50 escudos, emisión 1 de mayo de 1873. En este año circularon, como antes decimos, los primeros billetes valorados en pesetas, llevados a fecha de 1 de junio.

Cuatro años transcurrieron de tranquilidad para el Banco; pero en 1879 se intensificaron de tal manera las falsificaciones y en tal proporción, que hubo que poner rápidamente en curso las emisiones de 1 de enero de 1875 y 1 de julio de 1903.

Desde esta última fecha sorprendieron la falsificación de otras series, tan burdamente hechas, que pronto fue conocida aun por los más inexpertos, hasta la penúltima de billetes de 500 pesetas, no usada, y la descubierta recientemente de la de 100, serie D, de 30 de junio de 1906, que se creía imposible su falsificación, por lo que la pusieron en circulación en 1911 con la de 1907 para retirar todas las anteriores.



Los maestros nacionales

La comisión ejecutiva de la Confederación Nacional de Maestros ha tomado importantes acuerdos de carácter social y profesional.

La mencionada comisión tiene el propósito de organizar actos de propaganda político-pedagógica en provincias.

Gente conocida

ANIVERSARIO

Con motivo de cumplirse hoy el séptimo aniversario del fallecimiento del estudioso alumno de las Facultades de Medicina y Ciencias de la Universidad Central, don Gabriel Ferré Ravello, hijo de nuestro querido amigo el secretario del Ayuntamiento, reiteramos a la familia del finado la cordial expresión de nuestra condolencia.

VIAJEROS

Regresó de Madrid el presidente de la Asociación de la Prensa don Manuel Pérez Miñete.

—Marchó a Valencia el abogado don Virgilio Jorga.

—Marchó a Madrid el joven abogado don José María Montesinos Gómiz.

—Igualmente marcharon a la Corte el ingeniero químico don Juan Aznar Pastor y su hermano el estudiante don José.

—Ayer tarde regresó el gobernador militar de esta plaza, general Cano Ortega.

—Ha regresado de Madrid el nuevo presidente de la Diputación don Elier Manero.

—Con su esposa regresó de la corte el abogado del Estado don Julio Nieves.

del dictador. El hombre que blasonó de tener a su lado a España, al día siguiente de su caída estaba sólo y exiliado. Su muerte forma un proceso de solemnidad que no invalidaba la exigencia de responsabilidades.

Yo estoy propicio a no pensar en su responsabilidad cuando tratan de responder de ellas el vicepresidente de su Gobierno, el autor de la Ley de Fugas, los que compusieron los dos directorios.

Para exigirlos hay dos caminos: el primero es el Parlamento. El segundo la insurgencia pública en la calle. Los dos son igualmente jurídicos. Pero yo desconfío del primero, no porque sea antiparlamentario, sino porque el Parlamento que saliera de los encasillados que preparan los ministros sería de mayoría monárquica y minoría republicana.

Por lo tanto, me inclino por la forma revolucionaria.

Tenemos que marcar el futuro. La República.

Yo soy más que republicano. Hombreros conspicuos que creen que hablar de libertad no es bastante. Víctor Bascuñana en una conferencia en el Ateneo de Madrid, hablaba de «Libertad individual». Y lo que para todos vanguardistas había sonado a siglo XIX, era aplaudido por los intelectuales no por la importancia que aquello tuviera sino por la que tenía para España, ya que aquí no ha existido nunca la libertad.

La libertad no es pecado. En la nueva etapa, en la nueva era, hay que esperar mucho de la juventud, que viene sin los furores ni angustias de los hombres mudros.

Hay que liberalizar en absoluto a España. Hoy el problema español es «República y Liberalismo». Esto en Inglaterra no es cosa de un sólo adpito. Pero hablamos en España y de política nacional. La juventud será la encargada de hacerlo, de hacer el «primer gol», como dirán los jóvenes, pero que será la primera holada que haga mover el marcador.

Ser republicanos y liberal es tanto, que los que somos más no damos por contentos con que todos lo fueran.

Hay que postular por el republicanismo liberal, con miras al servicio del socialismo.

España ha sufrido una forma de dictadura, la de arriba. Hay otra, la del proletariado. Atávismo, la primera. Evolución, la segunda. Si viene, yo no me asustaría. Pero creo que no debemos traerse, que lo más que debemos hacer es esperarla.

Hay republicanismo nuevo y viejo. En el primero, consideraremos tres grupos: Los que no son republicanos, y se creen que lo son con sólo estar enemistados con el rey. Los que lo son por algún temor de la dictadura, de los cuales algunos son ahora gobernadores civiles. Juventud.

Esta no es republicana por la dictadura. Lo es porque durante ella ha venido abominando de hipotesias, y siente en republicanismo.

Pero fijaros en esto: En la enquisita de «El Sol», los jóvenes socialistas que contestaron, daban clara y concreta su filiación. Los republicanos no dijeron a que partido estaban afiliados.

Entre los republicanos viejos, los hay que hicieron castidad de su política, y son los republicanos de Casino, los que no confían en el triunfo de la República. Los hay que se formaron en las filas republicanas, y cuando adquirieron prestigio se pasaron a ser ministros del rey.

Ahora viene la juventud, que es acción y tes dice, De vosotros, que habéis estado esperando la República 20 o 30 años, no se puede esperar que la traigáis.

La Unión Republicana, ya está hecha. Yo lo creo así, y creo que en ella figuran incluso los socialistas.

Es un resultado político del momento. El otro sabe ya que sólo en la República hallará sus medios de expresión. El representante la ideológica. El día que unos y otros se alíen, en nada podrá temerse por el destino de la nación, y en nuestro programa nacional se habrá hecho la completa claridad.

El señor Jiménez Asúa, fué largamente ovacionado.

Propague usted el «Diario»

Otro ruido- so escándalo en La Gota de Leche

¿Será el último, señor Mengual?

Un industrial suministraba la leche para los niños que acuden a «La Gota de Leche». Y la suministraba en tan excelentes condiciones, que jamás hubo protesta alguna contra él.

De repente y so pretexto de ahorrarse cinco céntimos por litro (!), se cambia de proveedor.

El nuevo abastecedor dió leche en malas condiciones y enfermaron los niños cuya salud y vida estaban a expensas de ese ahorro de la perra chica.

Se hubo de volver al primer abastecedor y siguió todo bien durante unos días: leche buena y niños sanamente alimentados. Pero hoy se ha vuelto a las andadas: «La Gota de Leche» ha cambiado de abastecedor y se ha dado el suministro de la leche a quien la dió mal!

Y con ser eso grave, es más grave todavía, criminal, que ese abastecedor la ha vuelto a dar mala.

Se ha hecho un análisis en el Laboratorio Municipal y el resultado ha sido deplorable. No conforme el industrial ha hecho analizar la leche por el doctor Romero y el dictamen de éste ha confirmado el del químico municipal.

Las madres se han amotinado llevando, con sus hijos enfermos, la protesta al Ayuntamiento, a la Prensa...

¿Qué sanción se ha dictado, señor gobernador contra los que son culpables de este verdadero crimen? ¿Qué muchas, qué encarcelamientos han producido estos hechos inexcusables por su índole y por su reiteración? ¿Pueden figurar aún al frente de «La Gota de Leche» quienes ampararon o consintieron esa vergüenza que hoy ha escandalizado a todo Alicante y no supieron o no quisieron ponerle el correctivo radical y justo que merecía?

Por algo semejante, en Granada hay encarcelados muchos señores que en el Hospicio, por negligencia, ocasionaron la muerte de numerosos niños.

El primer gesto del nuevo alcalde, tan amante de los niños, debe aclarar cuanto con este asunto gravísimo se relacione y castigar duramente, deplorablemente, ejemplarmente a los culpables.

Dará así al vecindario garantía de que «La Gota de Leche» es una institución ajena a todo turbio negocio o maniobra, en la que los niños y las madres pueden fiar como hasta hoy.

Mesa Exquisita

Reina Victoria Hotel Alicante

Central Cinema

HOY Tarda y noche, «Orquesta Angelo» música clásica

LA HORDA

Escucha permanente desde las 8 hasta

Interesantes manifestaciones del ministro de Hacienda

Nuestra situación económica dista mucho de poderse estimar normal

Madrid (Tel.)—«ABC» de hoy publica las siguientes interesantes manifestaciones del ministro de Hacienda:

«Es del mayor interés, seguir atentamente la marcha del mercado de capitales y de su obligada relación con los tipos de interés en el interior y en el exterior.

Es un hecho que, como consecuencia de la política de documentos que en España se viene siguiendo y del trato diferencial concedido a las últimas emisiones, las facilidades crediticias pueden ser excesivas, en determinados momentos y aumentar la inflación producida de modo directo por el Estado, con las excesivas emisiones.

Todas las crisis monetarias tienen la misma causa: gastar más de lo que se puede, contribuyendo en muchos casos al encarecimiento, aunque parezca paradójico, ya que esas facilidades crediticias permiten retener y almacenar los productos agrícolas. Y que este caso se ha dado y se está dando en nuestro País, es evidente, y la cartera de papel de crédito, aunque con la rúbrica de efectos de comercio, aumenta sin cesar, facilitando una especulación tras las consecuencias advertidas.

La capacidad del ahorro español viene cediendo algunos algunos años y la mayor parte de las emisiones del Estado las cubre en último término el Banco de España y en muchos que no son del Estado, también.

Habría, pues, que reconocer, que una situación semejante dista mucho de poderse estimar normal, constituyendo más bien un estado patológico que exige atención y estudio de los medios para ponerles término.»

DEPORTES

El Hércules a Barcelona

Mañana marchará a Barcelona en cuyo campo de «Las Cortes» ha de actuar el domingo próximo, el equipo del Hércules F. C.

Se enfrentará con el «Fontpedre» en partido de Campeonato amateur.

Y el match se jugará por la tarde antes del encuentro de Campeonato nacional en que interviene el «Barcelona».

Hilarlo cambia

Barcelona (Tel.)—Se entregó en la Federación la ficha de Hilarlo Marrero a favor del Español.

Seguramente Marrero debutará en este Club en la segunda quincena de mayo en una jira a África del Sur.

Reparación de Yermo

Bilbao (Tel.)—Se da como seguro que Yermo reaparecerá en el Arenas en el partido del domingo próximo.

La administración dictatorial

Certamos de un periódico gallego: «El total de las partidas pendientes de pago que dejó la dictadura asciende a la luda cifra de 1.885.062 pesetas. Este escamoteo en los pagos no es más que servil copia del que aplicaba el dictador de Hacienda.»

Lo que ya es singular y un tanto sorprendente es que entre dichas partidas que no se pagaron hay una que dice: «En galones para uniformes, 38.560'50 pesetas.» Entendido: las cuentas del Gran Capitán... sin Gran Capitán. ¡Qué anatemas no se hubieran fulminado en el manifiesto del catorce de septiembre si se hubiera encontrado un renglón que se pareciera a éste! Y aquellas inefables 38.560'50 pesetas de galones para uniformes son sólo un resto pendiente de pago.

Y sigue aquel documento: «La situación se agrava porque muchos gastos se han acordado sin previa fijación de las cantidades invertidas y sin expresar la forma de realizar la obra; otros, sin previo acuerdo de la Corporación, y en los demás, las variaciones introducidas durante el curso de las obras son tales, que los hierros del llamado Auditorium de la Escuela Industrial, cuya adjudicación importaba sesenta mil pesetas, según el contratista sube ahora a 375.000 pesetas.»

Trátase de la Diputación de Pontevedra. En este aspecto toda España es Pontevedra. No en balde decían los dictadores: menos política y más administración.

Banco Español de Crédito

Capital: 100.000.000 de pesetas
Reservas: 41.569.236

AGENCIA DE ALICANTE:
Pasaje de los Mártires, 8

Intereses que abonamos

CAJA DE AHORROS 4 por 100 anual
Cuentas corrientes... 2 1/2 por 100

Consignaciones a vencimiento fijo

A tres meses	3 1/2 por 100
A seis meses	4 por 100
A un año	4 1/2 por 100

Los reintegros de CAJA DE AHORROS del BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO, se pagan en el acto, y las sumas impuestas devengan intereses desde el día siguiente de su inscripción hasta la fecha en que se efectúa el reintegro.

En el Banco más extendido en España, cuenta con más de 300 sucursales en la Península y Norte de África.

Propague usted el DIARIO

Comerciantes; Exportadores

Cobro créditos atrasados en toda Andalucía, especialmente en Sevilla y su provincia
Supliendo gastos - Actividad - Seriedad

Descuentos convencionales

Escríbame hoy mismo sin delay para más detalles y condiciones a don José M. Jiménez Bacar, Abogado, Miguel Moya, 5.-SEVILLA.

Necesitanse agentes para capitales de provincia y partidos judiciales

NOTA IMPORTANTE.—Cumplo en firme los créditos atrasados que tengan comerciantes y exportadores pendientes de cobro en toda Andalucía con especialidad en Sevilla y su provincia en las condiciones que se convengan.

Oposiciones para Mecnógrafos de Aduanas

40 plazas para provincias.—Sueldo 2.500 pesetas y otras 2.500 de obvenciones.—Edad mínima 16 años.—Se admiten señoritas

Las oposiciones comenzarán el 1.º de Julio.—Admitirse solicitudes de 20 Mayo a 20 Julio.
Primer ejercicio.—Mecnografía y Ortografía.
Segundo ejercicio.—Aritmética, Gramática castellana y Organización de Aduanas.

Queda abierta preparación en la
Academia Politécnica Muro
Honorarios: 45 pesetas mensuales
Alfonso el Sabio, 22 ALICANTE

Plaza de Toros

Ante la inauguración de la temporada

Hacer la apología de los diversos factores que integran el cartel de la novillada del próximo domingo, en esta Plaza, no es mi ánimo.

Jaime Noain, excelentísimo novillero a quien la inmensa mayoría de la afición alicantina estima grandemente por su notable mérito artístico y por motivos imperecederos de gratitud hacia el hombre generoso que altruístamente derramó su sangre en estas arenas, no necesita del reclamo de mi modesta pluma, para llevar al con vencimiento, que hoy por hoy, es el «amo» de la novillería.

Saturio Torón, «as» indiscutible y escalofriante del valor que asusta a los bovinos, tam-

poco requiere el vocinglorio de mi admiración, por su arrojado, patentado ya en todas las plazas españolas.

Los toros que están encerrados en los corrales de la plaza, cinco o seis mil almas que los han visto andar entusiasmados, publicando la magnificencia de los bichos, su pavoroso poderío, su respeto imponente.

No debo, pues, agitar el parche, alabando lo que ello por sí se alaba. Pero.....

Con mi querido amigo Enrique Tomás, inteligentísimo aficionado que profesaba al «ídolo» alicantino fraternal amistad fui el desencenamiento de los toros que han de jugarse el domingo.

Ni mi amigo, ni yo, acostumbrados a guardar el culto que merece la práctica del trámite que se desarrollaba, habíamos pronunciado palabra.

La presencia de los bureles, nos tenía absortos. ¡Eran tan bellos!...

«Hoy Alicante, ya tiene un torero...»

La exquisita banda de música que amenizaba el espectáculo, había irrumpido, lanzando, entre el silencio (que impuso el estupor, por la hermosa lámina de los cornúpetos, los dones del popularísimo pasodoble, que arrulló las glorias de un exceso y malogrado torero alicantino: ¡¡Carratalá!!), repetía el eco.

Como a impulso poderoso de un resorte, mi compañero y yo con gesto de efusión, nos alzamos de nuestro asiento, y al descubrir en grada más alta al «Niño de la Alhambra» que también asistía al espectáculo, «al alimón», y señalando al «Niño», hubimos de brindar la letra de la brillante composición musical, por estimar, que por muchos conceptos, el joven torerito, es digno de ostentar el galardón, que la fatal ley del destino, dejó fluctuando en el ambiente.

«¡Hoy, Alicante...»

La Providence

Compañía de Seguros contra Incendios, Accidentes y Responsabilidad civil
Fundada en 1838

Subdirector para la provincia de Alicante
José Pérez G. Furió
Calderón de la Barca, 41, principal

Industriales y Comerciantes

Defender vuestros intereses registrando vuestras marcas y nombre comercial.

Informes gratuitos, J. Navacerrada
Libertad 24, Teléfono 19.774, MADRID

In illo tempore

se alimentaba el fuego del hogar con ramaje de árboles, que chirrioteaba al arder, cuyos humos hacían verter lágrimas a las vestidas.

Posteriormente vino el cok a substituir al fuego vegetal, produciendo un calor y un olor demasado... pronunciados.

Ahora reina como soberano absoluto en las cocinas de las grandes poblaciones, EL GAS, que es el supremo elemento de calefacción.

PAPEL DE FUMAR
BAMBÚ

Junta de Obras y Servicios del Puerto de Alicante

Sillería para la nueva obra

Se abre concurso para la adjudicación de setecientos metros lineales de sillería, caliza, recta con arreglo a los dibujos y condiciones que están a disposición de los que por ellos se interesen en las oficinas de la dirección del Puerto de Levante.

La sillería deberá facilitarse, a plé de obra, a medida que la vayan requiriendo las necesidades de las mismas; se empezará a suministrar después del año corriente y, salvo imprevistos, deberá terminarse el suministro y fines del año 1933 o primeros meses de 1934.

Las dimensiones generales de la sección transversal serán un metro por cincuenta centímetros.

También deberá ofrecerse ciento setenta piezas de sillería, caliza, recta de un metro por setenta centímetros por cincuenta centímetros.

Se admitirán proposiciones, hasta el día 15 de mayo a las doce horas. Alicante 3 de abril de 1930.

Casa Ayela

P. Abad Ponalva (Frente a San Nicolás)
ALMACEN DE MUSICA

CON LOS OJOS CERRADOS...
se puede comprar lo que vende la
CASA AYELA

Pianos verticales desde 1.500 ptas. Auto-pianos desde 2.999 ptas. Pianos eléctricos para niños desde 5.000 ptas.

Representación exclusiva para la provincia de las indubitables mejores marcas de pianos STEINWAY, BECHSTEIN, THE AEGOLIUM pianolas, CHASSAIGUE FRERES, etc.—Ventas a plazos y al contado.—Ve aquí los pianos ordinarios y eléctricos.

Automóviles de alquiler

Pedro Ruiz :: 4 Magníficos Renault 4

TAXIS a 0'40

BODAS

BAUTIZOS

Punto parada: Ramblá.— Punto parada: Rambla

Para largos viajes precios convencionales

Domicilio y Garage: Bazán, 44

Se ofrece

mecánico Automovilista, para casa particular o coche de línea, con conocimientos de arillar de oficinas, para Alicante o la provincia, buenos informes. Escribi: «Café Español». ELDA.

Un nuevo libro del doctor Marañón

Recuperaréis vuestros cabellos sin pomadas ni alcoholatos. Tratamiento económico nuevo japonés. Pago después del resultado. Apartado 10.073. Madrid.

Un libro del doctor Marañón, siempre se espera con verdadera impaciencia. Máxime, cuando este libro no es inédito, sino que es una reedición de un libro que se agotó a las horas de haber aparecido.

Hace alrededor de un año, las Ediciones Morata de Madrid publicaron un libro de gran éxito del doctor Marañón, «Los estados intersexuales en la especie humana». La obra no llegó a bañarse en los escaparates de las librerías, con la luz de un sol cordial, durante mucho tiempo. Pronto, a los pocos días de aparecido el libro, la edición estaba agotada. El público siguió solicitando la obra a los libreros; pero la segunda edición, no apareció. Marañón, hombre de estudio, reflexivo y constante, ha estado durante un año, laborando en su obra, modificándola, según últimas investigaciones, aportando a ellos nuevos conocimientos adquiridos en lentas horas de estudio. Y ahora, después de haber pasado un año, la misma Editorial Morata de Madrid, nos ha dado «La evolución de la sexualidad y los estados intersexuales», libro del doctor Marañón, que siendo la edición segunda de la anterior, es, sin embargo, una primera edición verdadera. Trabajó tanto en ella Marañón que aunque las teorías fundamentales siguen siendo las mismas, en lo accesorio, en los detalles que basifican, muchas veces las teorías, ha habido una aportación de nuevos estados que han servido para hacer de la obra que se publicó hace un año, casi una obra nueva.

Obra de inmensa importancia ofrece en sus páginas un panorama específico y completo de todos los problemas relativos a la vida sexual. En ella, culminan las dotes de observador científico que siempre personificaron las obras del doctor Marañón.

POLITICA ALICANTINA

Ha sido nombrado alcalde de Torrevieja don Francisco Torrogrósa.

Según asegura el órgano en la prensa de los conservadores, el alcalde de Pinoso ha renunciado al cargo.

Comentando dicho colega la designación de alcaldes felicita a los republicanos porque en esa gestión del gobernador, no ve éxito electoral monárquico alguno para lo futuro.

También publica una carta de don Salvador Canals acerca de esa provisión de cargos, que ha sido muy leída y comentada.

Parece ser que los elementos conservadores han acordado la ruptura de hostilidades contra la política iniciada por el señor gobernador y no sería extraño que en plazo breve se efectuara un acto de carácter provincial en el que se exteriorizaría ese disgusto.

Don Florentino de Blazquez, al abandonar la Alcaldía que ha regentado con acierto durante unos meses, ha publicado una alocución dirigida al vecindario explicando su gestión y despidiéndose de él.

Este documento ha sido profusamente repartido.

gacefillas

Receta
Para dulcificar el vinagre, bástara con tener en infusión por espacio de doce horas una manzana pelada en la vasija del vinagre, y éste, por muy fuerte que sea, se volverá dulce.

Para felicitar
Santos para mañana
Santos Marcos, evangelista; Esteban, obispo y mártir; Evodio, Hermógenes, Calixto, Agatódoto y Filón, mártires.

Farmacias de turno
La de don Rafael Planelles, plaza de la Fábrica; la de don J. A. Bonnat, calle de Segarra y la de la doctora Pascual Devessa, plaza de la Reina Victoria.

Plato del día
Empanadas de carne — Hacer una masa con harina, vino blanco, huevos y sal; trabajarla bien; picar ternera y jamón con un poco de ajo y de cebolla; el todo bien picado envolverlo en la masa y hacerlo freír en manteca o aceite.

Pensamiento
Cuando un hombre ama con exceso de pasión a sus hijos, tendrá la seguridad de que es desgraciado. — CARMEN SILVA.

Los secretarios
Como ya hemos anunciado, el próximo domingo a las diez horas, en su domicilio social, plaza de Alfonso XII número 12, celebrará junta general el Colegio Oficial de Secretarios e

Interventores de la provincia, acto que ha despertado gran interés entre esos funcionarios.

Del oficio
Nuestro colega «La Gaceta de Levante» de Alcoy, ha publicado un número extraordinario con ocasión de las fiestas de San Jorge, que es realmente notable.

Tiene c piosa colaboración de mucho mérito y se avalora con diferentes grabados de asuntos de gran actualidad.

Especiales
Funciones para esta noche
Ideal. — Sesión continua desde las seis treinta en adelante, «Jimmy el misterioso».

Central. — Sesión continua desde las seis treinta en adelante, «La borda».

Monumental. — Desde las seis en adelante, «El misterio de la Puerta del Sol».

España. — Sesión continua desde las seis treinta en adelante, «El murciélago».

Nuevo. — Sesión continua desde las seis en adelante, «Sublime sacrificio».

SE CEDEN DOS HABITACIONES soleadas, con o sin asistencia, huéspedes y personas honorables. Precios módicos. Razón: San Vicente, 36, bajos. Calle B, 52.

SE TRASPASA O ALQUILA casa Ciudad-Jardín. Comedor, cuatro habitaciones, cuarto baño, jardín. Vendense algunos muebles. Calle B, 52.

Débiles tomad el Elixir Callol

que da Vida y Juventud

¡Asombroso! ¡Asombroso!

Una magnífica biblioteca de las novelas más grandes y notables del mundo ocupará un testero en su despacho. Suntuosa encuadernación de todo lujo. A plazos increíbles y soportables hasta para el más pobre. Le regalamos una famosa Enciclopedia y un inmueble-biblioteca de tres cuerpos. ¡Increíble! ¡Increíble!, sí; pero pida detalles y fotografías y se asombrará.

Centro Librero H.º A.—CORDOBA

Señas _____
Profesión _____

“PANIFICADORA MAGRO” regala a sus clientes, en todas las sucursales, los BILLETES de “LA CASA GRATUITA” del del Instituto Propulsor de la Vivienda, para que puedan obtener UNA CASA COMPLETAMENTE GRATIS.
Próximo sorteo: Domingo 25 de Mayo en el Teatro Nuevo.

Aviso

Las oficinas del Registro de la Propiedad de este partido y Mercantil de esta provincia, han sido trasladadas al piso segundo derecha de la casa número 11 de la Avenida del Doctor Gadea, lo que se anuncia para conocimiento del público.

De la Dictadura a la Republica

Este es el título de la obra del general López Ochoa que acaba de aparecer y que lleva la siguiente inscripción en sus tapas:

Palabras del general E. López Ochoa a los representantes de los artilleros de Barcelona en la noche del 20 de enero de 1929. «Ahí tengo mi uniforme. Todo lo que tarde en ponérmelo y montar a caballo será lo que dure mi tardanza en estar a la cabeza de la sublevación victoriosa». — El sumario es interesantísimo y por esto lo transcribimos: «Prólogo» por Eduardo Ortega y Gasset. — Mi intervención en el golpe de Estado del 13 de septiembre de 1923. — Como ha resuelto la Dictadura militar los problemas nacionales que justificaron el levantamiento del 13 de septiembre. — Responsabilidades. — El sindicalismo y el terrorismo. — El separatismo catalán. — Marruecos. — El poder judicial y la Dictadura. — Cómo se amoldaza a una nación. — La Dictadura contra el Ejército. Persecuciones y arbitrariedades. — Continúa mi persecución. — Atropellos de la Dictadura. — Métodos que emplea. — El Ejército contra la Dictadura. — Primeras protestas. — Movimientos contra el Régimen. — Los artilleros contra la Dictadura. — Atrepellos de P.imo de Rivera. — La promesa del Rey. — El complot de Perpignan. — Antecedentes del movi. n.º separatista catalán. — «El Batall. Catalán» y su actuación. — El llamado complot de septiembre de 1928. — Mi huida de Barcelona. — Mi entrada en Cataluña. — Levantamiento de Ciudad Real. — Sánchez Guerra en Valencia. — Tránsito del capitán general Castro Otona. — La Dictadura y los intelectuales. — ¿Hacia la República o hacia el comunismo? — Gestaón de la Revolución española. — Sus posibilidades. — El caso de la Dictadura. — Apéndice.

Un lugar de encanto en “La Albufereta”

El popular merendero «La Albufereta» del cual es propietario nuestro buen amigo Pascual Villaceros nos ha reparado de una grata sorpresa.
«La Albufereta» lo ha transformado en un local espacioso que reúne todas las comodidades, habiendo montado el mismo tiempo un gran servicio de restaurant, servido en la playa.
Es indudable que este verano, será el sitio preferido por todas las familias alicantinas, las cuales podrán al mismo tiempo de pasar un grato día, presenciar la pesca de las langostas que existen en el criadero que con tanto cariño cuida el amigo Villaceros.
Con el fin de acreditar el restaurant allí inaugurado, se admiten los encargos a precios verdaderamente excepcionales.

Propague V. el “Diario”

Los coches de 4 velocidades son los más duraderos y de menos deterioro

Es bien conocido de los automovilistas el hecho de que el uso deteriora y desgasta el motor, embrague, cambio de marcha, juntas universales y demás partes móviles de todo vehículo. Sin embargo, en un coche de 4 velocidades se puede hacer el recorrido que se desee con menos desgaste de las piezas. Comparativamente, el coche de 4 velocidades es más económico que el de 3 por lo que respecta al deterioro de los mecanismos. Graham Paige fué el primer coche americano que adoptó la transmisión de 4 velocidades.

Para recorrer 16.000 kilómetros, el motor de un coche de 4 velocidades da el mismo número de revoluciones por minuto que las que necesita dar un motor de cualquier coche de 3 velocidades para recorrer 12.000 kilómetros. La razón está a la vista: en el coche de 4 velocidades el motor da 25 por 100 menos revoluciones por minuto, pero el coche en sí alcanza la misma velocidad del otro automóvil.

Para recorrer 16.000 kilómetros, el deterioro del motor es mayor a una velocidad de 96 kilómetros por hora que a una velocidad de 56 kilómetros debido a que con el aumento de velocidad suele aumentar también otra serie de factores: fricción, vibración, calentamiento, etc., y el esfuerzo general de los mecanismos.

Es pues, exacto, que un perfeccionamiento que reduzca la relación de velocidad entre el motor y el coche, reduce el desgaste, prolonga la vida del automóvil y aumenta su economía, en la misma proporción en que se reduce la velocidad del motor.

Esto es lo que hace el coche de 4 velocidades presentado por primera vez en América por la casa Graham-Paige. Pruebas verificadas con 67 marcas de automóviles de seis y ocho cilindros han demostrado que el promedio de velocidad de sus motores es de 3221 revoluciones por minuto. El motor del Graham-Paige de 4 velocidades da un promedio de 2600 revo-

luciones, o sea 621 revoluciones menos.
De manera que dos coches, uno, de 4 velocidades y otro de 3 velocidades, pueden haber hecho el mismo recorrido, y sin embargo el desgaste del coche de 4 velocidades será de 25 por 100 menor, por las razones anteriormente expuestas.

HOTEL PASTOR

Céntrico, cómodo, económico. — Servicio de autos, aviones en el mismo Hotel.
Número 18 Alicante

La corrida de Sevilla de ayer fué pasada por agua

Sevilla (Tel.)—Toros de Guadaletas para Márquez, Marcial Lalanda y Manolo Bienvenida.

Primero.—Márquez torea por verónicas siendo aplaudido.

Con la muleta hace una faena valiente y adornada con tocadura de pitones. Mata bien. Oración, petición de oreja y vuelta al ruedo.

Segundo.—Marcial torea regularmente con el capote. Inicia la faena de muleta con pases buenos que se aplauden, pero como comienza a llover tira a ahñar matando de dos pinchazos, media estocada y un descabello.

Tercero.—Bienvenida torea bien con el capote. La lluvia arrecia. Bienvenida hace una faena de alio y mata de dos pinchazos.

Como la lluvia se hace torrencial, se suspende la corrida.

Ocasión

Huéspedes estables por 27 duros mensuales hospedaje completo incluso lavado y planchado, ofrece la

Pensión Madrid-París
Av. Malsonnave, 45 Alicante

Mesa Exquisita

Reina Victoria Hotel
Alicante

Coches Servicio Público

Matrícula - A - 5036 Chrysler
Matrícula - A - 4529 Citroën

López Valera, Hermanos

San Gabriel 18 (San Blas) ALICANTE

Punto de parada RAMBLA

Viajes a Barcelona, durante ocho días a precios increíbles.

Eduardo de Garamendi

Agente Oficial de Propiedad Industrial

Avisa a sus clientes que el plazo para acogerse a los beneficios de clasificar como Rótulo para que tengan derecho de renovación, los Nombres Comerciales termina el 14 de Marzo.

Casa Central, MADRID, Zorrilla núm. 13.

1.ª delegación, VALENCIA, Félix Pizcueta, 9

CERVEZA MAHOU
DE
Hijos de C. Mahou
MADRID
ES LA MEJOR

VINOS Y
COGNACS **González Byass**
DE
[ERRE DE LA FRONTERA]
«Vino Pepe», «Insuperable»
«So lers 1847» y otros

Depositarío y agente provincial en Alicante
ASIN Plaza Isabel II, núm. 19

CASA MARCO

BICICLETAS

ACCESORIOS



Neumáticos

DUNLOP BERGOUNGAN HUTCHINSON

Sagasta, 32 (Frente al Gobierno Civil)

ALICANTE

Un mes	2,25 pesetas
Fuera: Trimestre	8,00
Extranjero: Semestre	16,00
NUMERO ATRASADO: 0,30 pesetas	

Pida tarifas al Administrador. — Presupuestos de campañas de propaganda, con grabados o sin ellos, en las secciones del periódico y en las pizarras, se facilitan gratis por nuestros agentes

TALLERES: Sagasta, 26

Corresponsales en Madrid, Barcelona y Valencia

OFICINAS: Méndez Núñez, 21

Federación Universitaria Escolar de Alicante

Todos los jóvenes estudiantes albergan en su pecho el deseo vehemente de perfeccionamiento, de mejorar día tras día, allanándose todos los innumerables obstáculos que hoy de manera ilógica actúan en el camino de nuestro profesionalismo.

Si estos obstáculos, en contra de los perjuicios insistentes que causan tuvieran por único objeto hacer difícil el acceso a la meta de los ideales que personalmente mantiene cada uno; entonces, dicho sea, podría tolerarse, más como hasta ahora todo ha sido hechos prácticos que demuestran lo contrario, hemos de aunar nuestros esfuerzos para constituirnos en fuerza que reclame para sí los derechos que nos pertenecen.

La Federación Universitaria Escolar, es la casa del estudiante donde solo encontrará ambiente saneado de intelectualidad junto con lo imprescindible y lógico de nuestros días; el deporte.

Para ello nuestra Federación, una vez constituida, tendrá en su seno una sección ya mencionada, deportiva que se encargará de procurar por cuantos medios estén a su alcance el máximo desarrollo muscular de nuestra juventud, hoy tan carcomida por no tener ambiente en donde desarrollarse.

Biblioteca escogida, conferencias, actos culturales y artísticos, es cuanto juzga necesario la F. U. E., pronto será realidad.

Por eso dirigimos un llamamiento a todos los estudiantes alicantinos para que cooperen a esta causa común que a todos interesa.

En el espacio más breve posible, se constituirá legalmente la sociedad, su reglamento está en vías de aprobación, y creemos innecesario decir que la F. U. E. de Alicante ocupará

MAXIMS

Programa para hoy

COLOSAL EXITO de ROSA LEDA

Formidable estrella de baile

Secciones tarde y noche :- Reservado el derecho de admisión

lugar preeminente en las muchas F. U. E. que hay en España.

El secretario gestor, José Abad.

Nota.—Las adhesiones, dirijanse a comisión gestora F. U. E. Escuela de Comercio, detallando nombre y apellidos como asimismo estudio que profesan.

Ultimas novedades en **MARCOS MOLDURAS Y CUADROS**

Precios baratísimos. **SUC. DE CANDELA Y DEVESA** Ballén 23 y 25.—Alicante

Un choque en el metro de París

París (Radio).—Ayer se produjo un accidente ferroviario entre las estaciones del «metro» Porte Versailles y Porte Chapelles.

El tren número 9 salió de Porte Versailles y cuando se hallaba a unos trescientos metros de la estación Comenitón se vio obligado a pasar por las señales del disco automático.

Allí estuvo un gran rato, hasta que llegó el tren número diez.

Llevaba una velocidad de treinta kilómetros.

Como no pudo parar al ver los faros de la cola del tren, por estar muy encima se produjo el choque.

A consecuencia del accidente resultaron 95 heridos.

Parece ser que la causa de la catástrofe fue una avería en el disco automático de señales.

Las propagandas políticas

Bilbao (Tel).—El presidente de la sociedad El Sitio, ha recibido una carta de don Niceto Alcalá Zamora en la que anuncia que su conferencia puede celebrarse el 30 del actual, por la tarde, si para ello se cuenta con la autorización del Gobierno.

Ya se ha hecho la oportuna gestión cerca del gobernador para recabar su autorización.

Madrid (Tel).—El acto político organizado por la Alianza Republicana, que se celebrará el día 4 de mayo, será una conferencia que pronunciará en Madrid el señor Usamuno, a las once de la mañana, en el Salón Círculo Europa.

Don Miguel Usamuno llegará a la Corte el día primero, a las nueve de la noche.

El anunciado mitin de solidaridad republicana, se celebrará también en Madrid, en la segunda quincena del próximo mes de mayo.

La junta local del partido radical de Madrid, ha anunciado que la Asamblea general del partido se celebrará el próximo sábado.

Zaragoza (Tel).—Se sabe que el día 4 de Mayo se celebrará en el Centro Marchego de esta ciudad un acto político, en el que pronunciará un discurso el señor Osorio Gallardo.

BOXEO

Barcelona (Tel).—Ayer en el Nu. vo Mundo, se celebró una velada de boxeo. Bartos se enfrentó con el peruano Trillo.

Venció éste por puntos.

Pérez y Sanz se enfrentaron en combate a ocho asaltos.

El combate terminó en el segundo asalto por infirmitad de Sanz.

En seis rounds Habir venció a Calpena por puntos.

Accidentes de aviación

Copenhague (Radio).—Un avión de la marina que venía de Vornemunde ha caído en el Báltico por avería del motor.

Han sido infructuosos todos los trabajos en busca de los dos oficiales que lo tripulaban.

Londres (Radio).—El Ministerio de la Aeronáutica anuncia que un avión militar se ha estrellado cerca de Heliópolis.

El piloto y el mecánico que tripulaban el aparato resultaron muertos en el acto.

Marcelino Domingo en Bilbao habla y dice...

Bilbao (Tel).—Ante enorme auditorio dió en «El Sitio» su conferencia Marcelino Domingo que comenzó recordando su último discurso en el mismo lugar, cuando España estaba sometida por la fuerza y la nación no hacía nada por liberarse porque desde la catástrofe de Annual de 1921 no había nación.

Después de hablar de la nefasta política de los Austrias aludió al problema del sindicalismo catalán que los Gobiernos, lejos de utilizarlo, lo entregó a los pistoleros.

Aludió a las responsabilidades por lo de Annual que no se han olvidado y que se exigirán en el Parlamento así como las de la dictadura hasta aclarar quien la trajo y quien la alientó.

Hay que ir a la República, dijo, haciendo desaparecer las instituciones armadas que ejercen funciones de policía interior, restituyéndolas a los cuarteles.

¿Es este el momento de la República? Yo os digo que no.

Desde la familia, a la escuela, a la sociedad toda, hay que encusarlas para ese futuro próximo inevitable. Fue oprimidísimo.

Un nuevo partido

Madrid (Tel).—Ha surgido la idea de crear un nuevo partido que se denominará de «colaboración social» para intervenir en la vida política nacional.

Los iniciadores son elementos obreros que aspiran a unir en ese partido a obreros manuales e intelectuales.

En los primeros días de mayo se efectuará en Madrid una reunión de simpatizantes con la idea.

Se publicará un manifiesto dirigido a la nación en el que se trazará el programa.

El Zeppelin demora su salida

Nueva York (Radio).—El representante de la empresa del «Conde Zeppelin», ha manifestado que el dirigible ya no saldrá de su base el 10 de mayo como se anunció sino el 18, para realizar su viaje a Brasil y Estados Unidos.

El motivo del aplazamiento son las dificultades surgidas en Sevilla y Pernambuco para la instalación de los necesarios depósitos de combustibles.

Capítulo de desgracias

Huelva (Tel).—En un paraje de la costa conocido por Malcañas chocó una barca de la matrícula de Ayamonte que se dedicaba a las faenas de pesca y la lancha moto «Marfa».

Cayó al agua entre las dos embarcaciones el marinero Juan Romero, de 24 años, que quedó horriblemente destruido.

Madrid (Tel).—En el camino de Villaverde un auto atropelló al carretero Eduardo Perales, dejándole mortalmente herido.

El chófer apagó los faros y emprendió veloz carrera.

—En el kilómetro 230 de la línea de Alicante, se cayó del tren la viajera María Rojo.

Quedó muerta en el acto.

NO AGUARDE MAS y adquiera cuanto antes UN CINE PATHE-BABY



el más perfecto y sin peligro para familias Hará la felicidad de sus hijos, instruyéndolos deleitando, y será para Vd. y demás familiares un placer, si acompaña el cine PATHE-BABY de una

MOTOCAMARA PATHE-BABY
En un minuto aprenderá a hacer películas perfectas.

Demostraciones y venta en ALICANTE: Vicente Coloma, Díaz Moreu 2. Ca sa Sánchez, Mayor, 15. Federico Tormo, Plaza Constitución, 2. Vicente Duart, P. Ruperto Chapí, 2

Agentes generales **PATHE-BABY S. A. E. Rambla Cataluña, 8 BARCELONA**

Alba en Barcelona

Barcelona (Tel).—Numerosas comisiones de provincias y Madrid visitaron en su hotel a don Santiago Alba.

A las diez recibió a una numerosísima comisión de Valencia con la que conversó durante cerca de una hora.

El señor Alba dió luego un paseo por la Exposición y almorzó con el señor Roig y Bergadá.

Regreso de un desterrado

Barcelona (Tel).—En Manlleu, con motivo de la llegada del desterrado don José Pons Solá, se congregó enorme gentío para recibirlo en los andenes de la estación.

La acogida que se le dispensó fue cariñosísima.

Un homicidio

Tarazona (Tel).—El mayoral del médico don Actavio Artega, ordenó al mozo de mulas que se acostara en la cuadra para cuidar del ganado.

Así lo hizo, y antes de la hora acostumbra se levantó y marchó a su casa para ver a su mujer.

Al entrar oyó ruidos extraños en las habitaciones altas, y allí se dirigió, provisto de una escopeta.

En una cama vió a un hombre que trataba de esconderse, y disparó contra él.

Acudieron varios vecinos, que recogieron el intus, y vieron que era el mayoral Francisco Torres y que estaba muerto.

El Juzgado de Instrucción de Cuenca marchó al lugar del suceso.

Otros detalles señalan que el matador del mayoral ocupaba el cargo de ayudador, y anoche le correspondía acostarse en la cuadra para cuidar del ganado.

No obstante, a las diez de la noche cerró todas las puertas, se dirigió a su domicilio y se acostó.

A las cuatro de la madrugada sintió ruidos, despertó a su mujer y ambos marcharon a las habitaciones de donde aquellos partían.

Al ver al mayoral, la mujer dijo: —Dispara y mátale, no sea que él nos mate a nosotros.

El autor del disparo ha sido encarcelado.

Ideal Cinema Avenida Zorrilla

HOY

Jimmy el misterioso

Todos los días conciertos por la Orquesta REPO

Sesión permanente desde las 8 de la tarde

Propague V. el «Diario»

Cuartos de Baño

Examinados al comprar Nada de dibujos ni catálogos

Bañera incurateable completa Lavabo con escuadra válvula y dos grifos

Inodoro Percha Jabonera Bidet Toallero

Todo por 340 pesetas ¿Es cierto?

En la ferretería de Mora, Sagasta, 14, os convencereis.

Un surtido completo de coches de alta calidad



Desde el «70-B» de precio reducido hasta el regio «Gran Seis» de calidad insuperable.

A millares de automovilistas se les ofrece la ocasión de adoptar alguno de estos modelos y disfrutar de las comodidades y ventajas que representa el motor Knight, sin válvulas, patentado.

Este motor es mecánicamente superior en calidad y duración a los motores corrientes de válvulas.

Antes de comprar un coche no deje por ningún motivo de examinar y probar alguno de estos modelos y consultar con alguno de sus poseedores.

Willys-Knight

Agente para Murcia, Alicante, Albacete y Almería **ADRIAN VIUDES**
Florida Blanca, 75—Murcia
Sub-Agentes en Alicante: Ravello, Hijos

Herencias de la Dictadura

Málaga (Tel).—Con objeto de estudiar la situación económica del Ayuntamiento se reunieron el alcalde, los tenientes de alcalde, el contador y el secretario de la corporación.

La reunión duró varias horas.

El alcalde manifestó a los periodistas que el presupuesto municipal confeccionado por el anterior Ayuntamiento arroja un déficit desde el primero de enero al 30 de abril de unas 400.000 pesetas.

Además quedan obligaciones pendientes de enero a marzo y no ha podido pagarse siquiera a los empleados que seguramente no podrán percibir sus honorarios hasta el mes de mayo.

Orense (Tel).—La Diputación provincial, en sesión permanente, trató de un artículo publicado por el periódico «La Nación», del ex gobernador civil don Salustiano Muñoz Delgado, contra el diputado provincial don Eladio López.

Se acordó abrir un expediente para comprobar el proceder del ex gobernador durante el periodo de su mando y elevarlo al jefe del Gobierno y ministros de la Gobernación y Ejército, enviando al fiscal copia del artículo.

El motivo de la indignación del señor Delegado es, según se dice, haber pedido el diputado provincial que se anulase el título de hijo adoptivo de la provincia en favor de don Salustiano.

Propague usted el DIARIO